

Moderniser les infrastructures médicales insulaires

Dr Florence Batuusa est directrice du Centre médical IV sur l'île Bugala. Grâce à l'intervention de KIS, ses patients bénéficient de meilleurs soins médicaux.

Dr Batuusa explique qu'avant l'installation par KIS d'une électricité fiable, dispenser des soins médicaux était très difficile : « **Imaginez une sage-femme qui aide une mère en maintenant son téléphone en bouche afin d'avoir un éclairage !** »

Elle explique que l'électricité joue un rôle essentiel dans le fonctionnement quotidien du centre de santé : « **Nous avons besoin de l'électricité pour faire fonctionner les machines utilisées durant les interventions chirurgicales. Par exemple, nous devons opérer un patient sous anesthésie, pour l'épargner de toute douleur. Mais sans une électricité fiable, nos machines ne fonctionneraient pas et les opérations ne pourraient avoir lieu.** »

Dr Batuusa a vu une amélioration considérable des services offerts aux patients depuis que le centre est connecté au mini-réseau solaire hybride de KIS.

« **Nous avons de la lumière pour accoucher les bébés en toute sécurité, même en pleine nuit, ainsi que pour surveiller l'état de santé des patients et traiter**

les urgences. Nous pouvons analyser les résultats de laboratoire au microscope dans la soirée et vérifier la santé buccale des patients. »

Elle croit également que l'approche multisectorielle au développement d'infrastructures adoptée par KIS a eu un impact direct sur la sécurité des patients : « **Avec un accès direct à l'eau potable, nous savons que nous pouvons maintenir la propreté de l'hôpital et empêcher la propagation des infections. De plus, les ambulances peuvent transporter les patients nécessitant des soins spécialisés vers les hôpitaux du continent de façon plus rapide et sécurisée, grâce à la route nouvellement rénovée et au service de ferry régulier. KIS a fait une réelle différence.**

En ce moment, nous sommes un établissement de niveau 4, il nous est donc impossible de réaliser ici certaines procédures. Maintenant que nous disposons d'un bon réseau de transports et d'un approvisionnement en eau, mon rêve est que ce centre soit reconnu comme le premier hôpital de la région.»